



まちの話題は
碧南市LINE公式アカウントでも
配信しています

師走の風物詩 迎春準備



[上の宮熊野神社]

お正月の縁起物として、破魔矢の準備が行われました。破魔矢に取り付ける絵馬は、一般的には干支が入ったものが多いですが、上の宮熊野神社は県指定文化財である南山矢取塚の入った絵馬が取り付けられています。



3年ぶりの開催 消防団操法大会



[碧南消防署]

消防団操法大会が3年ぶりに開催され、消防団員は日頃の訓練の成果を発揮し、「ポンプ車操法」「小型ポンプ操法」の各競技を行いました。



表敬訪問

競い合うことが、 いい経験になった



第21回高校生ものづくりコンテスト東海大会電子回路組立競技の部で優勝し、第22回高校生ものづくりコンテスト全国大会へ出場した古賀優空さん（碧南工科高校3年）。



消防出初式で“一斉放水”



[玉津浦グラウンド]

新春を迎え、無火災・無災害都市碧南市を祈念し、空へめがけて一斉放水を行い、市民の皆さんに消防の総力を披露しました。



表敬訪問

念願の初優勝

11/18
-金-

第30回全日本居合道段別個人競技大会（六段の部）で優勝した久田博幸さん（雨池町）。



次世代へつなげて いきたい

11/18
-金-

令和4年自動車関係功労者大臣表彰（自動車整備関係）を受賞した丸八重整備㈱の杉浦健次さん。



世界レベルを体感できた

11/22
-火-

AJSA TAC Slalom Addict 2022で第2位となりWORLD SKATE GAMES 2022スラロームタイムレースに出場した米山力さん（㈱豊田自動織機碧南工場勤務）。



ビーチバレーに 出会えてよかった

11/18
-金-

愛知県予選会で優勝し、第77回国民体育大会ビーチバレーボール種目に出場した碧南工科高校の庄司楓弥さん、塚元洸太さん。



表敬訪問

練習の成果ができるように がんばりたい

11/29
-火-

全真カップ全東海空手道選手権大会2022に出場し、第8回全日本少年少女空手道選手権大会ジュニア空手リアルチャンピオンシップへ出場する金原優心さん（棚尾小2年）。



楽しみながら 活動してきた

11/24
-木-

市内のイベントにてエドモンズ市などの姉妹都市を積極的にPRし、実際の交流の際にもホームステイや日本文化の紹介などを行ってきたことが評価され、（公財）愛知県国際交流協会による令和4年度国際交流推進功労者表彰を碧南市で初めて受賞したHSCV（Hekinan Sister City Vorunteer）の皆さん。



たくさんの練習の 成果が出た

12/13
-火-

第6回全日本BMXフリースタイル選手権大会パーク（ボーイズ7-8）に出場し第4位となった榊原岳留さん（新川小2年）とパーク（キッズ4アンダー）で優勝した榊原幹大さん（新川保育園）。



もっと良い記録を目指す

12/8
-木-

第23回東日本マスターズ陸上競技選手権大会走り高跳び種目（M45クラス（45歳～49歳））に出場し優勝した佐藤徳人さん（碧南市役所職員）。



表敬訪問

人の役に立てることがあればと続けてきた

12/21
-水-

愛知県社会福祉協議会会長表彰を受賞した杉浦敏子さん。愛知県盲人福祉連合会会長表彰を受賞した小沢洋子さん、喜助田信子さん、鈴木信恵さん。受賞した皆さんは、碧南あすなる会のメンバーで、福祉実践教室のガイドヘルプなど、視覚障害者の生活の向上に務める活動をされています。



ロードレースの魅力を広めたい

12/15
-木-

2022全日本マスターズ選手権個人タイムトライアルロードレース大会（男子40-49歳）に出場し、優勝した岸本伊織さん（平七町）。



甲子園でベスト8

12/22
-木-

第104回全国高等学校野球選手権大会に出場した愛工大名電の美濃十飛さん（千福町）。



勝ててよかった

12/22
-木-

第62回東海卓球選手権大会に出場した岩間悠真さん（西端小4年）、角谷奏輔さん（大浜小4年）、大谷桃香さん（西端中2年）。岩間さんは、第74回中部日本卓球選手権大会、第36回全国ホープス東日本ブロック卓球大会にも出場しました。

